



ボランティアセミナー（応用編）を開催



12月5日、ボランティアセミナー（応用編）を開催し、18名の方が参加しました。テーマは「ボランティア応用編 そこにも！ここにも！さまざまなボランティア活動」でした。福祉の分野以外にもさまざまなボランティア活動があり、ボランティア活動をやりたいと思ったときには、まず自分の周りをよく見て、いま必要とされていることを探す。そして何ができるかを考え、仲間を集めていくことが大切であり、長く活動を続けていくためには無理をしないことが重要だと言われました。

福智町文化祭で防災の啓発



人権と福祉のまちづくり推進委員会の地域福祉部会では、総務課消防防災係と社会福祉協議会の協力のもと、福智町文化祭において「防災」の啓発活動をおこないました。金田分館の1階ロビーにおいて、

小地域見守り・助け合い ネットワーク研修会を開催



11月29日、金田分館にて小地域見守り・助け合いネットワーク研修会「地域づくりのヒント教えます！ご近所パワーで安心・安全な地域づくり」を開催しました。講師に桂川町の平山一区・二区の福祉部長さん、民生児童委員さんをお招きし、平成4年から続けている地域の福祉活動の取り組みについてお話しいただきました。平山地区では行政区の中に福祉部会を設置。福祉部会では月に1回、定期的な話し合いの場を設け地域の福祉課題を検討したり、地域内での声かけや支え合いの体制を整えたりしています。また公民館を利用して生きがいづくりの場をつくり、さまざまな交流をおこなっています。またそうした地域の活動に対して桂川町の行政や社協のサポートがしっかりしていると感じました。研修に参加された43名の地域支え合い体制づくり事業のモデル地区の皆さんや民生児童委員の皆さんからも多くの質問がでて、私たちの地域でもできることから始めたいとの感想も聞かれました。



ハザードマップや福智町でおこった災害の写真を掲示したり、災害時持出品などの展示、防災に関するDVDの放映などをおこないました。また非常用持出袋約120袋を配布。みなさん喜んで持ち帰っていました。